

ABSTRAK

Nunu Nugraha: Pengaruh *Financing to Deposit Ratio* (FDR) dan *Non Performing Financing* (NPF) net terhadap *Return On Equity* pada PT. Bank Victoria Syariah Tbk periode 2017-2021

Salah satu indikator yang digunakan untuk mengukur kinerja suatu perusahaan untuk mencari sebuah keuntungan adalah *Return On Equity* (ROE) yang berfungsi mengukur return yang diperoleh dari investasi pemilik perusahaan dalam bisnis tersebut. Semakin tinggi *Financing to Deposit Ratio* semakin juga tinggi *Return On Equity*, namun semakin tinggi *Non Performing Financing net* akan semakin rendah *Return On Equity*. Namun terjadi perbedaan teori ketika *Financing to Deposit* tinggi *Return On Equity* tidak naik dan ketika *Non Performing Financing net* naik *Return On Equity* tidak turun.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui besar pengaruh *Financing to Deposit Ratio* secara parsial terhadap *Return On Equity*, pengaruh *Non Performing Financing net* secara parsial terhadap *Return On Equity*, dan pengaruh *Financing to Deposit Ratio* dan *Non Performing Financing net* secara simultan terhadap *Return On Equity* pada PT. Victoria Syariah Tbk.

Kerangka teori yang digunakan dalam penelitian ini sebagaimana diuraikan bahwa semakin tinggi *Financing Deposit Ratio*, maka semakin tinggi pula *Return On Equity* yang dihasilkan, sedangkan semakin tinggi *Non Performing Financing net* maka akan semakin rendah *Return On Equity*.

Metode dalam penelitian ini yaitu digunakan metode deskriptif dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan guna penelitian ini yaitu data sekunder yang merupakan laporan keuangan PT. Bank Victoria Syariah Tbk periode 2017-2021 yang bersumber pada *website* resmi.

Berdasarkan hasil pada penelitian ini diperoleh kesimpulan bahwa : *Financing to Deposit ratio* berpengaruh secara parsial terhadap *return On Equity*. *Non Performing Financing* tidak berpengaruh secara parsial terhadap *Return On Equity*, dan *Financing to Deposit Ratio* dan *Non Performing Financing* secara simultan tidak berpengaruh terhadap *Return On equity* pada PT. Bank Victoria syariah periode 2017-2021.

Kata Kunci: *Financing to Deposit Ratio, Non Performing Financing net, Return On Equity*